

発行：中の島地区町内会連合会
発行日：平成 20年12月26日

いよいよ今年も12月、今年一年間は無事に毎月当ニュースを発行することができました。このニュースをもとにこの一年間をかえりみると交通事故という悲しいニュースもありますが、中の島地区では地域のためにという様々な活動がくり広げられているという認識を改めて感じます。来年も一年間が、中の島にとってよい一年となることを祈念しております。

市長とおしゃべりしませんか in 中の島



12月19日(金)「市長と“おしゃべり”しませんか in 中の島を」地区町内会連合会と中の島まちづくりセンター主催で実施しました。テーマは“中の島地区町内会連合会と中の島地区関係団体との地域交流のあり方”と題して中の島地区福祉のまち推進センター(運営委員長 藤岡喬一氏) 尚志学園高等学校(教頭 高嶋賢司氏) 中の島魅力ある地域づくりの会(会長 徳中五郎氏、副会長 富田勝也氏)からそれぞれの活動内容や課題等が発表され、市長との有意義な意見交換が行なわれました。



午後2時から3時30分までの短時間でしたが、それぞれ市長に伝えたい思いから少しの時間が延長されたものの、もっとおしゃべりを続けたいという状況の中で終了しました。()内は発表者



あいあいクリスマス会

12月19日(金)あいあいクリスマス会が中の島会館で行なわれました。雪予報に反して陽ざしの良い日となり、多くのお母さん、子ども達がやって来ました。

鈴の音と共にトナカイに導かれて、二人のサンタクロースが現れると、会場は一気に盛り上がりました。

支援者から寄贈された「ドラえもん絵皿」などの入ったプレゼントが、子ども達にサンタクロースから贈られ大喜びでした。

また、トナカイ、サンタクロースと子どもの記念撮影をして、楽しんでいるお母さんが大勢おりました。



中の島魅力づくりの会臨時総会



11月21日(金) 中の島地区町内会連合会をはじめとする住民組織や地区内の商店街・学校などの関係団体から約40名が参加し「中の島魅力づくりの会」の臨時総会が開催されました。

今回は、同会を発展的に解散し組織を一新することで今まで以上に魅力ある地域づくりに取り組んでいくことを主旨として、名称や会則の全面改正、役員選任などが審議され、新会長に、徳中五郎氏が就任しました。新名称は地域への回覧や各団体に募集し応募あった中から「中の島魅力ある地域づくりの会」に決定しました。

今後は、新規事業としてホームページを立ち上げ、会のPRを行なっていく予定です。

すこやかサロン・食改



11月20日(木) すこやかサロンと食生活改善講座が一区福祉会館で行なわれました。音楽療法士の指導によるお馴染みの歌の合唱、ハンドベル合奏、と楽しい時を過ごしました。

その後、「元気で長生きするための食生活講座」の一環として、中の島地区食生活改善協議会の方の「のりサンド」「かぼちゃとたまねぎのサラダ」作りの実習がありました。二品とも出来上がり、その場で試食したのですが、とても美味しく、また、レシピも提供されたので、高齢者にも手軽に出来るとあって、今後のメニューに加えようと大好評でした。



青少年育成委員会



12月17日(水) 中の島地区青少年育成委員会主催による青少年育成指導に関する懇談・交流会を実施しました。当日は、子どもアシストセンターから少年育成指導員の小山氏を招き「思春期の子供の悩みと大人の課題」と題し出前講座が開かれました。アシストセンターでとり扱った相談内容を



基に分析し、いじめの対応等どうすべきなのかわかりやすく説明されました。

一円玉募金

10月から11月まで皆様にご協力していただきました一円玉募金を12月16日、地区連女性部で財団法人北海道盲導犬協会と社会福祉法人あっぷるミントに贈呈してきました。



行事予定

1月7日(水) 18:00 ~ 中の島地区町内会連合会 新年交礼会
(中の島会館 中の島1-4-9-4)

1月26日(月) ~ 28日(水) 中の島アイスクャンドル大作戦2009